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AOS VINTE DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS DEZENOVE 

HORAS E TRINTA MINUTOS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

REALIZOU-SE A QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. ANTES 

DO INÍCIO DA SESSÃO FOI CEDIDO O USO DA TRIBUNA DO PLENÁRIO PARA 

PRONUNCIAMENTOS DO CONTRAMESTRE MARCELO ISAÍAS SAMPAIO, ”O CANARINHO”, E 

DO MESTRE ÍNDIO ARANHA, SENHOR CARLOS ALBERTO PONTES DA SILVA, QUE 

FALARAM A RESPEITO DO PROJETO DE LEI QUE INSTITUI A SEMANA MUNICIPAL DA 

CAPOEIRA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. EM SEGUIDA, DEU-SE CONTINUIDADE AOS 

TRABALHOS DA SESSÃO, QUE FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE 

OLIVEIRA E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR, CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLAUDIO SARNIK, FABIO ALCEU 

FERNANDES, FRANCISCO CARLOS CABRINI, LEANDRO ANDRADE PRETO, LUCINEIA DE 

JESUS FERREIRA DE LIMA, TATIANA ASSUITI NOGUEIRA E VANDERLEI FRANCISCO DE 

OLIVEIRA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR WILSON ROBERTO DAVID MOTA. 

APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO 

DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, O PRIMEIRO-VICE-

PRESIDENTE, VEREADOR FÁBIO ALCEU FERNANDES, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO 

BÍBLICO. EM SEGUIDA, O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR FRANCISCO CABRINI, FEZ 

A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. NA SEQUÊNCIA, A PRIMEIRA-SECRETÁRIA, VEREADORA 

AMANDA NASSAR, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 

1949/2017 E Nº 1950/2017, DE AUTORIA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 

09/2017, Nº 11/2017 E Nº 12/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; 

PROJETO DE LEI Nº 10/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA; 

PROJETO DE LEI Nº 08/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO; 

INDICAÇÕES Nº 181/2017, Nº 183/2017, 188/2017, Nº 189/2017, Nº 210/2017, Nº 211/2017, Nº 

212/2017, Nº 213/2017, Nº 214/2017, Nº 215/2017, Nº 216/2017, Nº 217/2017, Nº 218/2017, Nº 

219/2017, Nº 220/2017, Nº 223/2017, Nº 226/2017, Nº 227/2017, Nº 228/2017, Nº 229/2017, Nº 

230/2017, Nº 231/2017 E Nº 232/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES; INDICAÇÃO Nº 191/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE 

PRETO; INDICAÇÕES Nº 153/2017 E Nº 154/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

CUSTODIO DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 192/2017, Nº 193/2017, Nº 194/2017, Nº 195/2017, 

Nº 196/2017, Nº 197/2017, Nº 198/2017, Nº 199/2017, Nº 200/2017, Nº 201/2017, Nº 202/2017, Nº 
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203/2017, Nº 204/2017 E Nº 205/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO 

DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 184/2017, Nº 185/2017, Nº 186/2017 E Nº 187/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. NA SEQUÊNCIA, A VEREADORA 

AMANDA NASSAR FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO HAVENDO 

INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, NEM NADA A SER APRESENTADO PELAS 

COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

BENHUR DE OLIVEIRA, INFORMOU O POSICIONAMENTO DAS COMISSÕES 

PERMANENTES NOS RESPECTIVOS PARECERES EXARADOS PARA OS PROJETOS DE LEI 

EM VOTAÇÃO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

1945/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “REVOGA A LEI MUNICIPAL 

Nº 752/1990 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

1947/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR 

DE R$ 3.598.000,00 (TRÊS MILHÕES, QUINHENTOS E NOVENTA E OITO MIL REAIS) E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA SOLICITOU INFORMAÇÕES 

DAS COMISSÕES PERMANENTES A RESPEITO DOS VALORES DESTINADOS À 

MANUTENÇÃO DO SISTEMA VIÁRIO, VISTO QUE NO ORÇAMENTO DA SECRETARIA JÁ 

CONSTA PARA ESTA FINALIDADE O VALOR DE CINCO MILHÕES DE REAIS. O VEREADOR 

FÁBIO ALCEU DISSE QUE ESTE RECURSO QUE ESTÁ SENDO DESTINADO A OUTROS 

SERVIÇOS DE TERCEIROS, NO ARTIGO SEGUNDO DO PROJETO, REFERE-SE QUASE QUE 

NA TOTALIDADE PARA OS SERVIÇOS DE ROÇADAS, QUE CUSTAM APROXIMADAMENTE 

TRÊS MILHÕES DE REAIS, CUJA RENOVAÇÃO SE FARÁ EM BREVE E, PARA ISSO, SERÁ 

NECESSÁRIO MAIS RECURSOS. FALOU SOBRE OS CUSTOS DOS CONTRATOS, COMO OS 

DE SERVIÇOS DE TAPA-BURACOS, DRENAGENS, LOCAÇÃO DE MÁQUINAS PARA OS 

DISTRITOS E OS SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO, DESTA FORMA, OS RECURSOS 

ORÇAMENTÁRIOS JÁ ESTÃO TODOS COMPROMETIDOS. A VEREADORA TATIANA 

NOGUEIRA FALOU QUE ESTÃO SENDO RETIRADOS RECURSOS DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, QUANDO HÁ ESCOLAS QUE NÃO ESTÁO TENDO AULAS, SEM 

PROFESSORES E ESCOLAS QUE FAZEM REVEZAMENTOS DE TURMAS, POR ISSO, 

PERGUNTOU SE ATÉ O FINAL DO ANO O VALOR DE UM MILHÃO E MEIO DE REAIS NÃO 

FARÁ FALTA NESSA SECRETARIA, ALÉM DE SEREM RETIRADOS QUATORZE MIL REAIS 

DA SECRETARIA DE ESPORTES, QUE JÁ TEM UM ORÇAMENTO REDUZIDO. DISSE QUE 

VAI VOTAR FAVORÁVEL AO PROJETO POR SE TRATAR DE INTERESSE DO MUNICÍPIO, 
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CONTUDO, ACHA QUE O EXECUTIVO DEVERIA REVER AS PRIORIDADES DO MUNICÍPIO, 

POIS NÃO ESTÁ PARECENDO QUE SÃO AS MESMAS DA POPULAÇÃO. O VEREADOR 

FÁBIO ALCEU FALOU QUE O FATO DE DIVERSAS SECRETARIAS ESTAREM FAZENDO 

PARTE DESTE PROJETO DE LEI É DEVIDO À SITUAÇÃO EM QUE FORAM ENCONTRADAS 

AS SECRETARIAS MUNICIPAIS NO INÍCIO DESTA NOVA GESTÃO, EM DECORÊNCIA, OS 

SECRETÁRIOS INDICARAM QUAIS RECURSOS PODERIAM SER REALOCADOS DE SUAS 

RESPECTIVAS PASTAS PARA ONDE FOSSEM MAIS NECESSÁRIOS. NA QUESTÃO DA 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, OS RECURSOS DISPONIBILIZADOS SÃO ADVINDOS DE 

PROCESSOS LICITATÓRIOS EM ANDAMENTO E NA ALTERAÇÃO DE ALGUNS SERVIÇOS, 

COMO DE MERENDAS DE ALUNOS, QUE SERÃO FEITAS DIRETAMENTE PELAS 

COZINHEIRAS DAS ESCOLAS, POR EXEMPLO. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA 

COMENTOU QUE SE DIZ QUE NA GESTÃO ANTERIOR FORAM DENUNCIADOS ILÍCITOS 

NOS CONTRATOS QUE, NO ENTANTO, PARECE QUE AINDA CONTINUAM A SER PAGOS E 

AINDA RECEBENDO ADITIVOS, BEM COMO, OUTROS FORAM RESCINDIDOS E 

NOVAMENTE RECONTRATADOS, COM OUTROS VALORES. O VEREADOR FÁBIO ALCEU 

DISSE QUE ALGUNS CONTRATOS ESTÃO SENDO PRORROGADOS POR PELO MENOS 

TRÊS MESES, PARA FAZER FRENTE ÀS NECESSIDADES ATUAIS QUE NÃO PODEM FICAR 

SEM COBERTURA. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1948/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 2.612/2013, 

DE 18 DE SETEMBRO DE 2013 E COMPATIBILIZAÇÕES, ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 

3.027/2016, DE 07 DE OUTUBRO DE 2016, ALTERA A LEI 3.074/2016 DE 27 DE DEZEMBRO 

DE 2016 E AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 23.000,00 (VINTE E TRÊS MIL REAIS) E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI Nº 02/2017, DE 

INICIATIVA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE O 

ATENDIMENTO PRIORITÁRIO AO DOADOR DE SANGUE NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR CELSO NICÁCIO COMENTOU QUE A 

PROPOSIÇÃO DO VEREADOR LEANDRO PRETO É BOA, CONTUDO, MANIFESTOU SEU 

VOTO CONTRÁRIO DEVIDO AO GRANDE NÚMERO DE PRIORIDADES QUE JÁ DESFRUTAM 

AS PESSOAS IDOSAS E MULHERES GESTANTES QUANTO AO ATENDIMENTO EM 

DIVERSOS LOCAIS. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE O 

PROJETO DE LEI E DISSE SER DIFÍCIL JUSTIFICAR A NECESSIDADE DE UM DOADOR DE 
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SANGUE TER PRIORIDADE NUMA FILA DE ATENDIMENTO, POIS A PRÓPRIA PESSOA NÃO 

VAI SE SENTIR BEM AO FICAR À FRENTE DE UMA PESSOA IDOSA OU COM NECESSIDADE 

ESPECIAL NUMA FILA DE ATENDIMENTO, PORQUE A PESSOA QUE PODE DOAR SANGUE 

É, OBVIAMENTE, UMA PESSOA COM SAÚDE, POR ISSO, DE CERTA FORMA SE ESTARIA 

TIRANDO A PRIORIDADE DE QUEM REALMENTE NECESSITA. DISSE QUE O QUE SE 

PRECISA REALMENTE É DE UM BANCO DE SANGUE EM ARAUCÁRIA, DESTA FORMA 

MANIFESTOU SEU VOTO CONTRÁRIO AO PROJETO. O VEREADOR LEANDRO PRETO, 

AUTOR DO PROJETO, DISSE QUE O BENEFÍCIO PREVISTO NÃO É O MAIS IMPORTANTE 

NO PROJETO, PORQUE O OBJETIVO REAL BUSCADO É O INCENTIVO PARA QUE MAIS 

PESSOAS SEJAM DOADORAS DE SANGUE, PARA FAZER FRENTE À GRANDE DEFASAGEM 

DE MATERIAL COLETADO NOS HEMOCENTROS, QUE EM MUITAS ÉPOCAS DO ANO FICAM 

COM BAIXA PROCURA PELOS DOADORES, REAFIRMANDO QUE O BENEFÍCIO NÃO 

PRETENDE SER UMA MOEDA DE TROCA PARA O DOADOR SER RECOMPENSADO E SIM A 

CONSCIENTIZAÇÃO DA IMPORTÂNCIA DA DOAÇÃO DE SANGUE, VISANDO BENEFICIAR 

AS PESSOAS QUE PRECISAM RECEBER UMA TRANSFUSÃO. DESTACOU QUE UMA ÚNICA 

DOAÇÃO PODE SALVAR A VIDA DE ATÉ QUATRO PESSOAS E É IMPORTANTE QUE SE 

CRIEM CAMPANHAS DE CONSCIENTIZAÇÃO PARA A DOAÇÃO DE SANGUE. O VEREADOR 

FABIO ALCEU COMENTOU QUE TALVEZ SE ESTEJA CRIANDO UMA CONFUSÃO AO 

MISTURAR AS PESSOAS QUE NÃO TEM NENHUM PROBLEMA COM OUTRAS QUE 

APRESENTAM NECESSIDADES ESPECIAIS, PORÉM MANIFESTOU SEU VOTO FAVORÁVEL 

AO PROJETO PELA JUSTIFICATIVA DADA PELO AUTOR DA PROPOSIÇÃO DE QUE O 

OBJETIVO É A CONSCIENTIZAÇÃO PARA A DOAÇÃO. O VEREADOR VANDERLEI DE 

OLIVEIRA DISSE QUE SÃO OBJETIVOS NOBRES, MAS QUE EM MOMENTO ALGUM FOI 

DITO QUE O VEREADOR SERIA CONTRÁRIO À DOAÇÃO DE SANGUE, POIS O VEREADOR 

SE REFERIU APENAS À QUESTÃO DO BENEFÍCO DA PRIORIDADE PARA UMA PESSOA 

QUE É PERFEITAMENTE SAUDÁVEL EM DETRIMENTO DO TEMPO DESTINADO À 

PRIORIDADE DE ATENDIMENTO DE UMA PESSOA IDOSA, OU COM NECESSIDADES 

ESPECIAIS OU UMA MULHER GESTANTE. O SUBSTITUTIVO FOI APROVADO PELA 

MAIORIA DOS PRESENTES, COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS E DOIS CONTRÁRIOS, DOS 

VEREADORES VANDERLEI DE OLIVEIRA E CELSO NICÁCIO DA SILVA. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 04/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 

LEANDRO ANDRADE PRETO. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DA 

REALIZAÇÃO DE TRATAMENTO, ASSEPSIA E DESCONTAMINAÇÃO NOS TANQUES DE 

LAZER E RECREAÇÃO EXISTENTES EM ÁREAS PÚBLICAS, CMEIS (CENTROS MUNICIPAIS 
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DE ENSINO INFANTIL) E ESCOLAS MUNICIPAIS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR LEANDRO PRETO, AUTOR DO PROJETO, DISSE 

QUE É UMA GRANDE NECESSIDADE ESTA PROVIDÊNCIA, POIS SÃO INÚMERAS AS 

DOENÇAS QUE SÃO ENCONTRADAS NAS QUADRAS DE AREIA DOS ESPAÇOS DE LAZER, 

POIS É MAIS FÁCIL DO QUE TROCAR TODA A AREIA, EVITANDO O GRANDE NÚMERO 

REAÇÕES ALÉRGICAS QUE AS CRIANÇAS ESTÃO APRESENTANDO DEVIDO À 

CONTAMINAÇÃO DA AREIA DESTES ESPAÇOS. O VEREADOR DESTACOU O OBJETIVO 

QUE É LEVAR MAIOR BEM-ESTAR E SEGURANÇA PARA AS CRIANÇAS, PRINCIPALMENTE 

DOS CMEIS E DAS ESCOLAS DE ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 05/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

SÚMULA: “INSTITUI A SEMANA MUNICIPAL DA CAPOEIRA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR FABIO ALCEU, AUTOR DO PROJETO, 

COMENTOU DE SUA HONRA EM APRESENTAR ESTE QUE É O SEU PRIMEIRO PROJETO 

DE LEI NA CÂMARA MUNICIPAL, E TAMBÉM DA SATISFAÇÃO DE CONTAR COM A 

PRESENÇA NO PLENÁRIO DO CONTRAMESTRE CANARINHO, DO MESTRE ARANHA E DO 

MESTRE BAIANO, BEM COMO, PARABENIZOU O PROFESSOR CARLI, PELO TRABALHO 

QUE VEM DESEMPENHANDO FRENTE À SECRETARIA DE ESPORTE E LAZER. DISSE QUE 

ESTA É UMA FORMA DE LEGALIZAR FORMALMENTE A JÁ EXISTENTE SEMANA MUNICIPAL 

DE CAPOEIRA, COM REALIZAÇÃO DE FESTIVAIS DE CAPOEIRA NA PRIMEIRA SEMANA DE 

MARÇO, PARA QUE DESTA FORMA POSSA OBTER-SE MAIOR APOIO PARA SUA 

REALIZAÇÃO, CONTRIBUINDO PARA MAIOR DIFUSÃO DA PRÁTICA DA CAPOEIRA EM 

NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR RELATOU AS CARACTERÍSTICAS E A HISTÓRIA DA 

PRÁTICA DA CAPOEIRA NO BRASIL, CARACTERIZANDO UMA ARTE MARCIAL DISFARÇADA 

DE DANÇA QUE TRAZ O DESENVOLVIMENTO DA PESSOA COMO UM TODO. O VEREADOR 

LEANDRO PRETO, PARABENIZOU O AUTOR PELO EXCELENTE PROJETO, DESTACANDO 

QUE DA CAPOEIRA SURGIU O GRANDE ATLETA ROITHER OLIVEIRA QUE DEPOIS MIGROU 

PARA O FISICULTURISMO E JÁ TEM MAIS DE QUINZE TÍTULOS CONQUISTADOS, 

PARABENIZANDO-O, E DISSE QUE ISTO PROVA QUE A CAPOEIRA PREPARA O ATLETA 

PARA TER SUCESSO TAMBÉM EM OUTRAS CATEGORIAS DE ESPORTE. O PROJETO FOI 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE 

EMENDA SUPRESSIVA AO PROJETO DE LEI Nº 05/2017. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 94/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. APROVADA PELA 
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UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

126/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

Nº 139/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

140/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

142/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

143/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

144/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

Nº 145/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 146/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE 

OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 147/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI 

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 148/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 149/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 150/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 152/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 156/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 157/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 158/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 159/2017, DE AUTORIA 
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DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 160/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 161/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CLÁUDIO SARNIK. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 162/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 163/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 164/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 165/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 166/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 167/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 168/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 169/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 170/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 171/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 172/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 173/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 174/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 175/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 176/2017, DE AUTORIA 
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DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 177/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES.  LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 178/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CLÁUDIO SARNIK. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 179/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CLÁUDIO SARNIK. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 180/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CLÁUDIO SARNIK. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 182/2017, DE AUTORIA DA 

VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 25/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 26/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 27/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO 

PESSOAL E, COMO PRIMEIRA INSCRITA, A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA SOLICITOU 

QUE A MESA ENCAMINHE PEDIDO DE INFORMAÇÕES AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SAÚDE A RESPEITO DE CONVÊNIO PARA CONSULTAS OFTALMOLÓGICAS COM O 

HOSPITAL DO ROCIO, EM CAMPO LARGO, UMA VEZ QUE SE SABE QUE AQUELE 

HOSPITAL ESTÁ PASSANDO POR SUPERLOTAÇÃO, POR ISSO, A VEREADORA SOLICITOU 

QUAL O VALOR DA CONSULTA QUE ESTÁ SENDO PAGA PARA AQUELE HOSPITAL, BEM 

COMO, O POR QUE NÃO FOI FEITO O CADASTRAMENTO DAS CLÍNICAS LOCALIZADAS EM 

ARAUCÁRIA. COMO SEGUNDO INSCRITO, O VEREADOR FABIO ALCEU CONVIDOU A 

TODOS PARA PARTICIPAR DO PRIMEIRO SEMINÁRIO SOBRE DOENÇAS RARAS, QUE VAI 

SER REALIZADO NO PLENÁRIO DO LEGISLATIVO, NO DIA VINTE E QUATRO DO 

CORRENTE, PELO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR 

COMENTOU SOBRE AS INDICAÇÕES DE SUA AUTORIA NESTA SESSÃO, QUE TRATAM DE 

BENFEITORIAS NECESSÁRIAS NO BAIRRO BARIGUI, AS QUAIS NÃO FORAM POSSÍVEIS 

DE SEREM REALIZADAS NA GESTÃO ANTERIOR. PARABENIZOU OS REPRESENTANTES 

DA CAPOEIRA DE ARAUCÁRIA, QUE PERMANECERAM ATÉ O FINAL DA SESSÃO. DISSE 

QUE É NECESSÁRIO QUE SE ENCONTRE UMA SOLUÇÃO PARA O CASO DA LINHA DE 
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ÔNIBUS QUE FOI EXTINTA NO BAIRRO TUPI, TRAZENDO INÚMEROS TRANSTORNOS À 

COMUNIDADE, POIS COM UMA NOVA LINHA POR OUTRO ITINERÁRIO, MUITAS PESSOAS 

FICARÃO SEM O TRANSPORTE QUE UTILIZAVA. COMO TERCEIRO INSCRITO, O 

VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA FALOU A RESPEITO DA LINHA TUPI/PINHEIRINHO, 

QUE AGORA PASSA A CHAMAR-SE RUA HORTÊNCIA/PINHEIRINHO E COMENTOU QUE AS 

PESSOAS DA COMUNIDADE ESTÃO COM UMA GRANDE ANSIEDADE, PORÉM TEM QUE SE 

FAZER O ACOMPNHAMENTO DO RESULTADO DE TODAS AS AÇÕES DESENVOLVIDAS 

NESTE CASO, E DISSE QUE NÃO VAI ADIANTAR NADA AS PESSOAS REVOLTADAS COM A 

SITUAÇÃO VIR À CÂMARA PARA ATACAR OS VEREADORES E QUE A POPULAÇÃO TEM 

QUE TER MAIS CONFIANÇA NO TRABALHO DOS VEREADORES, QUE FORAM ELEITOS 

PARA TRABALHAR A FAVOR DO POVO E NÃO CONTRA. DISSE QUE ARAUCÁRIA NÃO 

PODE CONTINUAR PAGANDO PARA ATENDER AS NECESSIDADES DE OUTRO MUNICÍPIO, 

COM A DESCULPA DE QUE ARAUCÁRIA É UM MUNICÍPIO RICO, E DISSE QUE ESTRANHA 

QUE A LINHA EXISTIU POR MAIS DE VINTE ANOS E NUNCA FOI FALADO NADA CONTRA E 

QUE AGORA A MESMA LINHA FOI CONSIDERADA ILEGAL E AFIRMOU QUE NÃO SE PODE 

ESTAR DE ACORDO COM UMA COISA QUE ESTEJA ERRADA, E QUESTIONOU O POR QUE 

DO PREFEITO ANTERIOR TER MANTIDO AQUELA LINHA E AGORA O PREFEITO ATUAL TÊ-

LA CORTADO. O VEREADOR COMENTOU QUE AGORA A LINHA SUBSTITUTA VAI ATENDER 

MUITO MAIS PESSOAS, POIS ELA FICARÁ QUASE QUE INTEIRAMENTE DENTRO DE 

ARAUCÁRIA. FALOU QUE, DE ALGUMA FORMA, A ECONOMIA TEM QUE SER FEITA EM 

TODAS AS ÁREAS, PORQUE DEPOIS ALGUÉM PERGUNTARÁ DE ONDE SAIRÁ O DINHEIRO 

PARA AS CRECHES, PARA AS MANUTENÇÕES, PARA AS MELHORIAS NA SAÚDE, E DISSE 

QUE A ECONOMIA QUE SE ESTARÁ FAZENDO HOJE COM ESTA LINHA, PODERÁ SER, 

AMANHÃ, UMA CRIANÇA QUE AO PRECISAR DE UMA CRECHE VAI TÊ-LA. FALOU TAMBÉM 

SOBRE A EXPECTATIVA DA CHEGADA DE UM PROJETO DE LEI QUE TRATA DA ISENÇÃO 

TOTAL DO PAGAMENTO DE ÔNIBUS PELOS ESTUDANTES DA REDE MUNICIPAL E QUE EM 

BREVE ESTÁRÁ TRAMITANDO NA CÂMARA, LEMBRANDO QUE HOJE O ESTUDANTE PAGA 

CINQUENTA POR CENTO DO VALOR DA PASSGEM, QUE PASSARÁ PARA ISENÇÃO DE 

CEM POR CENTO DO VALOR, E DISSE QUE JUNTOS TODOS PODEM FAZER A DIFERENÇA. 

O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BENHUR DE OLIVEIRA, CONVOCOU A TODOS PARA 

REUNIÃO AMANHÃ ÀS DEZ HORAS NA SALA DA PRESIDÊNCIA, COM REPRESENTANTES 

DA COMUNIDADE, DO GOVERNO MUNICIPAL E DA EMPRESA QUE GERENCIAVA A LINHA 

TUPI/PINHEIRINHO. O SENHOR PRESIDENTE PARABENIZOU O VEREADOR FABIO ALCEU 

PELA INICIATIVA DO PROJETO QUE TRATA DA SEMANA MUNICIPAL DE CAPOEIRA, 
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VOTADO NESTA SESSÃO. COMENTOU QUE HOJE A POPULAÇÃO VEIO COBRAR UMA 

SITUAÇÃO COMPLICADA, LEMBRANDO QUE ESTAMOS COM CENTO E OITENTA DIAS DE 

MANDATO E DISSE QUE TEM CERTEZA DE QUE O PREFEITO HISSAM DEHAINI ESTÁ 

FAZENDO UM BOM TRABALHO E DESTACOU QUE HÁ MUITO TEMPO NÃO APARECE 

ALGUÉM NO EXECUTIVO QUE TENHA ATITUDE, E AFIRMOU QUE TEM CERTEZA QUE 

ESTE PREFEITO TERÁ ÊXITO EM SUA ADMINISTRAÇÃO, SENDO UM DOS MELHORES 

ADMINISTRADORES DESTA CIDADE DE ARAUCÁRIA. DISSE QUE MUITAS COISAS 

SOFRERÃO UM IMPACTO, MAS HÁ MUITAS COISAS A SEREM FEITAS E O REMÉDIO É 

AMARGO, MAS CURA. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, O PRESIDENTE AGRADECEU A 

PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ENCERRADA A SESSÃO. 


